
REQUERIMENTO Nº 02 /2015 

Ao
Presidente da Câmara Municipal de Rio Novo
Senhor Vinícius Carvalho de Araújo

                           Os Vereadores que abaixo subscrevem, requerem que após 
os trâmites legais, seja solicitado junto ao Executivo Municipal, 
providências para que seja restabelecido o serviço de retransmissão  de 
sinal de TV-Via Terrestre no Município. 

JUSTIFICATIVA :

“ Essa solicitação visa a atender o pedido de vários munícipes que se 
utilizam do sinal de TV retransmitido pela “Torre” para assistirem às 
programações dos canais de TV, o que segundo relato dos mesmos, tem se 
tornado impossível uma vez que atualmente não existe nenhum canal em 
funcionamento. Esperamos que o Executivo acate este requerimento e tome 
providências urgentes.”                        
                                       
                                                      Rio Novo, 04 de Fevereiro de  2015.
                           
               
                   ________________________
                   Guilherme de Souza Nogueira
                  
                   ________________________
                   Carlos Alberto do C. Mattos
                 
                   ________________________
                   Sebastião José Esperança
                 
                   ________________________
                   Dulcimar Prata Marques
                 
                   ________________________
                     Vinícius Carvalho de Araújo                                                       


